

Fecha: 08-03-2025 Medio: La Prensa Austral Supl.: La Prensa Austral

Tipo: Noticia general
Título: Ministro Marcel anticipa una caída en los precios de las bencinas

Pág. : 21 Cm2: 105,8 VPE: \$138.296

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 ■ Negativa

Ministro Marcel anticipa una caída en los precios de las bencinas

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) publicó ayer el Índice de Precios al Consumidor (IPC) de febrero, que registró una variación mensual de 0,4%, acumulando un 1,5% en lo que va del año y un 4,7% a doce meses. La inflación de febrero mostró una moderación en comparación con el 1,1% de enero, impulsado por el alza en las tarifas eléctricas:

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, comentó que las cifras están dentro de lo esperado por el mercado y adelantó que los combustibles disminuirán debido al retroceso en el tipo de cambio. Durante el mes de
febrero, diez de las trece divisiones del IPC tuvieron incidencias
positivas. Entre los productos
destacados, el pan aumentó un
1,9% mensual y un 4,2% en el
acumulado anual. La gasolina
subió un 2,3% y el gas licuado
un 2,5%, mientras que el transporte aéreo nacional disminuyó
un 14.4%.

Marcel también explicó que



Ministro de Hacienda, Mario Marcel.

la caida del dólar de la última semana llevará a una baja en los precios de los combustibles, estimando una reducción del 25% la próxima semana.